

Partenariat PE/Partenaires

Les parents sont les premiers éducateurs de leur enfant.

A leur côté plusieurs acteurs forment une chaîne éducative qui leur permet de grandir. Enseignants, péri-scolaire, petite enfance, artistes constituent des maillons essentiels de cette chaîne. Travailler ensemble et agir ensemble au service de l'épanouissement et de la réussite de l'enfant c'est d'abord se connaître et se reconnaître dans nos expertises respectives. Ainsi, nous pourrions aller vers plus de complémentarité des partenaires, vers une meilleure cohérence des actions pour travailler dans un même sens : l'intérêt de l'enfant.

Partenariat sur le temps scolaire



Intervenante dans le cadre d'un PEAC

Partenariat pour une entrée réussie à l'école



Interview d'une responsable service petite enfance

Nous vous proposons de visionner ces vidéos en équipe et d'échanger entre vous à partir des questions ci-dessous :

- Quels impacts le partenariat PE/Partenaires peut-il avoir sur l'épanouissement de l'enfant et sur le climat scolaire ?
- Quels impacts le partenariat PE/partenaires peut-il avoir sur les apprentissages des enfants ?
- Quelles actions pour un meilleur rapprochement des cultures professionnelles pourriez-vous mettre en place au sein de votre

Vous pouvez transmettre vos réflexions à martine.besnardeau@ac-versailles.fr avec en copie le CPC référent pour l'École maternelle de votre circonscription.

Partenariat avec le péri-scolaire



Encadrement et organisation

Espaces ludiques en milieu scolaire
Ecoles élémentaires et écoles maternelles

Réflexion autour de la création des espaces ludiques



Réflexion autour de l'aménagement de la cour de récréation